

# 大里の空から

令和5年6月20日発行

第4号

文責：校長 阿部浩幸

## 今年度も充実！「プロフェッショナル」による授業

外部講師による授業は、本校の特色の1つです。本年度も多くの「プロフェッショナル」の方々が、続々と来校して下さいました。子どもたちは、地域のすばらしさを感じながら、多様な職業の方々から多くの事を学んでいます。



【交通教室】



【租税教室】



【田植え】



【歴史教室】



【ヤーコン栽培】



【金融教室】

そして、学校の外でも…



【村役場】



【竜生ダム】



【貯水池】

天栄村では「学校・家庭・地域との連携による教育の充実に向けた4本柱」を掲げています。その中には、「天栄型コミュニティ・スクール」「愛村心を育むふるさと教育」の2本の柱があります。地域の人材活用やキャリア教育は重要です。そして、なによりも感じることは、子どもたちにとって「プロフェッショナルによる授業」は深い学びにつながるという事実です。今後も本校では「プロフェッショナルによる授業」を積極的に行っていきます。地域の方々には、様々な分野で協力をお願いすることがあるかと思いますが、その時は何卒お力を貸してくださいませようお願いいたします。